

Fecha: 15-02-2026

Medio: El Sur

Supl. : El Sur

Tipo: Noticia general

Título: Siniestro amenazó viviendas en sector de Los Angeles

Pág. : 4

Cm2: 326,8

Tiraje:

10.000

Lectoría:

30.000

Favorabilidad:

 No Definida

Senapred mantuvo Alerta Roja durante gran parte de la jornada

## Siniestro amenazó viviendas en sector de Los Ángeles



Cinco brigadas de Conaf estuvieron en terreno combatiendo.

En el lugar trabajaron brigadas terrestres de Conaf, personal técnico especializado y cuatro compañías del Cuerpo de Bomberos de la comuna.

Por alrededor de cinco horas el Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred) mantuvo ayer Alerta Roja para la comuna de Los Ángeles, debido a un incendio forestal que hasta el cierre de esta edición se mantenía en combate y que presentaba cercanía a zonas pobladas, alcanzando un gran porcentaje de territorio.

Tras la declaración de Alerta Roja se habilitó la movilización de todos los recursos disponibles para evitar la expansión del incendio y reducir su impacto. Según la información difundida por la Corporación Nacional Forestal (Conaf) en sus redes sociales, el si-

nistro denominado "Casas Viejas" afectó durante la jornada de ayer a una superficie aproximada de 1,4 hectáreas, y presentó una amenaza inminente para cuatro viviendas emplazadas en el sector Totoral Casas Viejas, las cuales se encuentran a una distancia promedio de 10 metros del frente de avance del fuego. El último informe de Senapred descartó afectaciones en personas o daños en viviendas.

En el lugar trabajaron brigadas terrestres de Conaf, personal técnico especializado y cuatro compañías del Cuerpo de Bomberos de Los Ángeles, en coordinación con el Sistema Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Sinapred). En detalle, Conaf indicó que un equipo técnico y 5 brigadas estuvieron en terreno controlando el siniestro, sumado a un avión de coordinación, 3 aviones cisterna y 2 helicópteros. Senapred precisó en su informe

de Análisis Técnico de Riesgos que, posterior a la declaración de alerta, se activaría de forma preventiva el Comité Provincial y Comunal de Gestión de Riesgo y Desastre de Emergencia. Además, se entregaría información constante a la comunidad y las maquinarias entregadas en Comodato por Senapred a los municipios debieron ser preparadas con conductores de turno, ante la eventualidad de que debieran desplazarse en la Región debido a una situación de emergencia.

A lo anterior se suma el riesgo por altas temperaturas en la Región ayer, donde Los Ángeles registró 27º de máxima.

1,4

hectáreas resultaron afectadas por incendio durante la jornada de este sábado en la comuna de Los Ángeles.